

SEP, IP y universidades acuerdan fortalecer el perfil de profesionistas

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

Con el fin de reforzar el conocimiento y las habilidades de los universitarios para los retos y desafíos en este mundo globalizado, la Secretaría de Educación Pública, la iniciativa privada y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies) firmaron el “Acuerdo nacional para fortalecer la formación profesional, el conocimiento tecnológico y la innovación”.

Durante la firma, realizada en la sede de la Anuies, los titulares Mario Delgado Carrillo de la SEP; Rosaura Ruiz Gutiérrez de la Seciti; Francisco Cervantes Díaz, del CCE, y Luis González Placencia, de Anuies, destacaron la necesidad de ampliar el modelo de la triple hélice — academia, gobierno y sector productivo— para integrar un cuarto eje donde se involucre a la población.

Luis González Placencia advirtió que la firma de este convenio expresa el compromiso que asumen las instituciones de educación superior con el llamado Plan México por parte del gobierno.

“Las universidades se han propuesto repensar sus horizontes y orientar sus fines hacia el propósito común de contribuir con el crecimiento del país”, dijo.

A su vez, Francisco Cervantes Díaz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, consideró que una de las principales brechas que enfrentan los universitarios al egresar es la falta de competencias requeridas por el sector productivo, por lo que destacó la pertinencia y oportunidad del acuerdo de la triple hélice entre gobierno, instituciones educativas y empresarios. ■



Mario Delgado, Rosaura Ruiz y Francisco Cervantes. CUARTOSCURO

